

Des experts des OVNI vont demander à l'ONU de reconnaître les extra-terrestres

Quelque sept cents spécialistes des objets volants non-identifiés (OVNI) ou personnes affirmant avoir été contactés par des extra-terrestres vont demander à l'ONU de reconnaître l'existence d'êtres vivants sur d'autres planètes que la Terre.

Ces spécialistes venus du Brésil, des Etats-Unis, du Pérou, du Zimbabwe, d'Italie et du Mexique se sont réunis vendredi dans la ville de Curitiba (environ 600 km au sud-ouest de Rio) pour assister au treizième congrès brésilien de l'ufologie scientifique.

Cette demande de reconnaissance prendra la forme "d'un recueil de tous les contacts inexplicables", a précisé Rafael Cury, président du congrès.

L'étape suivante sera de réunir tous les documents issus des enquêtes menées par des gouvernements, des organismes militaires et scientifiques, sur des phénomènes inexplicés.

"Nous espérons réunir toute cette documentation pour le deuxième semestre de 1996, quand nous organiserons également à Curitiba un forum mondial de l'ufologie", a ajouté M. Cury.

Mais le "scientifique" n'écarte pas l'hypothèse que des gouvernements ou des organisations refusent de livrer les résultats de leurs enquêtes de peur d'affoler les populations.

La journée d'hier sera consacrée à l'analyse des images du film projeté dans le monde entier ces derniers mois sur l'autopsie du corps d'un présumé extra-terrestre aux Etats-Unis.

Selon certains des congressistes, le gouvernement américain serait derrière la divulgation de ce film pour que les spécialistes des extra-terrestres attestent de sa véracité, avec l'intention de prouver ensuite qu'il s'agit d'un faux afin de mieux les discréditer.

Liberté de l'Est Dim 10.09.95